

Fecha 19.11.2014	Sección Valores y Dinero	Página 7
---------------------	-----------------------------	-------------

Banxico deslizará rango del PIB entre 2 y 2.5%: analistas

Yolanda Morales
EL ECONOMISTA

EL BANCO de México deslizará el rango que esperaba para el crecimiento de la economía, a 2.5 desde 2.8% previo, durante la presentación del Informe Trimestral de Inflación, lo que no implica un recorte en sus previsiones, advirtieron analistas del Deutsche Bank (DB) y Goldman Sachs (GS).

Alexis Milo, economista en jefe del DB para México, aclara: “Si Banxico modifica la parte superior del rango, para dejarlo entre 2 y 2.5%, no necesariamente revisa a la baja sus expectativas de crecimiento, porque ese intervalo cabe en el pronóstico anterior, de 2 a 2.8 por ciento”.

El Deutsche Bank tiene una previsión de crecimiento para este año de 2.4% y para el próximo espera una expansión de 3.4 por ciento.

Descarta que estos recortes generen algún tipo de desaliento a los inversionistas.

“Nosotros también hacemos el mejor esfuerzo de anticipar el des-

empeño de la economía conforme aparecen los indicadores; a mediados del año pasado, el consenso del sector privado esperaba un crecimiento para este año arriba de 4% y ahora está ligeramente arriba de la mitad”, dice.

Anticipa que aun si el gobierno decidiera corregir su pronóstico de crecimiento, una vez que el Inegi divulgue el dato del PIB al tercer trimestre el viernes próximo, 21 de noviembre, no se vería como un fallo en las previsiones.

Tal como lo había anticipado Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, conforme se conoce más información sobre el desempeño de la economía en el transcurso del año, hay más elementos a incorporar en la previsión del PIB.

Desde la conferencia dictada en agosto pasado por él, para presentar el informe de inflación correspondiente al segundo trimestre, el banquero anunció que, de acuerdo con el flujo de datos, iría reduciendo el rango esperado de crecimiento.

ACELERACIÓN EN EL 2015

Aparte, desde Nueva York, Alberto Ramos, subdirector de análisis económico para América Latina en Goldman Sachs, coincide en anticipar que el nuevo rango de crecimiento de Banxico para la economía estaría entre 2 y 2.5%, lo que evidencia un desempeño más moderado.

Advierte que en GS se mantienen con un “panorama constructivo” para el 2015 por el efecto esperado que tendrán en la economía la coincidencia de un evento externo, que es el sólido crecimiento esperado para Estados Unidos, y el impacto positivo de las políticas fiscal y monetaria aplicadas aquí mismo.

En su opinión, estos eventos facilitarían un crecimiento de entre 3 y 3.5%, para el 2015.

3.5%

PREVÉN

que crecerá la economía en el 2015, ante un mejor desempeño de Estados Unidos.

